



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



Destino **MEDITERRÁNEO**

Itinerario **Italia, Grecia**

Barco **MSC OPERA**

Puerto de salida **Bari, Italia**

Fecha de salida **20 Julio 2024**

Fecha de llegada **27 Julio 2024**

Duración **7**

Bari, Italia
Sábado 20 Julio 2024



**OXEXPS17 - Explorer Package Santorini JTR01 Piraeu PIR04
Corfu COR55**

Explorer package Santorini JTR01 Piraeu PIR04 Corfu COR55

Adulto: € 173.00

Niño: € 130.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Santorini, Grecia

Lunes 22 Julio 2024

**JTR01 - OIA**

CULTURA E HISTORIA

Una lancha nos llevará del barco al cercano puerto de Athinios, donde tomaremos un autobús con destino a Oia, un pueblo típicamente griego de calles angostas y salpicado de iglesias adornadas con cúpulas azules. En una palabra, ¡el enclave mediterráneo por excelencia! Esta famosa localidad se encuentra en la cima de una colina y ofrece unas impresionantes vistas del Golfo de Santorini. Un corto paseo guiado será seguido por unos 45 minutos de tiempo libre antes de tomar el autobús con destino a una bodega cercana donde nos esperan delicias de otra índole: degustaremos exquisitos productos locales (queso, pan, aceitunas y tomates) y nos deleitaremos con tres tipos diferentes de vino. La siguiente parada es la pequeña ciudad de Fira, situada al oeste de la isla y encaramada en un acantilado a 260 metros sobre el nivel del mar. Tendremos tiempo libre para descubrir las estrechas calles de la ciudad, donde el color predominante es el blanco y el azul, sin olvidar la cámara de fotos, ya que cada rincón de Fira es un lugar ideal para hacer fotos panorámicas. Cerca de la catedral ortodoxa nos despediremos de nuestro guía, no sin antes indicarnos cómo tomar el teleférico de vuelta al puerto de Fira. Desde el puerto, un barco nos llevará al barco. Nota: es posible que haya largas colas en la estación base del funicular o en el punto de recogida de las lanchas. Como el barco permanece anclado, los traslados desde y hacia la isla se realizan en lanchas. Esta excursión incluye paseos por calles empedradas y con peldaños, de manera que no está indicada para pasajeros con problemas de movilidad. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión. El orden de las visitas puede cambiar para evitar las aglomeraciones y los grupos se alternan en la bodega, por lo que la degustación también puede tener lugar a primera hora de la mañana. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. El billete del teleférico está incluido en el precio de la excursión.

Adulto: € 89.00**Niño: € 63.00****JTR02 - AGUAS CÁLDIDAS, VOLCÁN Y CALDERA**

MAR Y SOL

Surcaremos el Golfo de Santorini, llamado la Caldera, con rumbo a la minúscula isla desierta de Nea Kameni. Esta isla alberga un volcán que enriquece las aguas de los alrededores y al que accederemos a pie para dar un paseo. Proseguiremos nuestro periplo por las islas con Palea Kameni, donde anclaremos durante una media hora para dar un chapuzón en sus aguas cálidas y sulfurosas. Volveremos al puerto de Skala para regresar con las lanchas al barco. Nota: esta excursión se realiza entre junio y septiembre inclusive y está supeditada a las condiciones climáticas. Información básica disponible únicamente en inglés y proporcionada por la tripulación y el capitán. En función de la posición de las lanchas, es posible que tenga que nadar en mar abierto para llegar a las aguas termales. Esta excursión no está indicada para pasajeros con problemas de movilidad, de corazón o asma. Es recomendable saber nadar para participar en esta excursión. Se recomienda llevar calzado cómodo y traer sombrero y crema solar.

Adulto: € 75.00**Niño: € 54.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**JTR03 - RELAX EN LA PLAYA DE PERIVOLOS**

MAR Y SOL

Esta relajada excursión empezará con un breve recorrido en una lancha que nos llevará desde el barco hasta el puerto de Athinios, donde tomaremos el autocar hasta la playa de Perivolos, una idílica playa donde confluyen el azul intenso del Mar Egeo y la belleza salvaje de Santorini. Podremos acomodarnos plácidamente en la playa, o acercarnos a explorar los bares, tabernas y restaurantes que allí encontraremos. El resto del tiempo lo pasaremos descubriendo la aldea de Fira, la capital de la isla de Santorini. Nos explicarán cómo llegar a la hermosa Iglesia ortodoxa Metropolis y cómo tomar el teleférico para volver a bajar al puerto de Fira, donde nos esperará la lancha de regreso al barco. Nota: esta excursión se realiza entre junio y septiembre inclusive y está supeditada a las condiciones climáticas. La excursión no incluye el uso de tumbonas y sombrillas, aunque éstas pueden alquilarse en la playa. Es posible que haya largas colas en la estación base del funicular o en el punto de recogida de las lanchas. Como el barco permanece anclado, los traslados desde y hacia la isla se realizan en lanchas. El billete del teleférico está incluido en el precio de la excursión.

Adulto: € 43.00**Niño: € 30.00****JTR05 - LO MÁS DESTACADO DE SANTORINI**

CULTURA E HISTORIA

La hermosa Santorini nos acoge en todo su esplendor para revelarnos su explosivo pasado volcánico y su rico legado histórico. Tras un breve trayecto en barco hasta el puerto de Athinios un cómodo autocar nos llevará a explorar esta magnífica isla, resultado de una enorme erupción volcánica que provocó la desaparición del cráter, dejando solo el borde - la caldera, en términos de vulcanología. Nos dirigiremos primero a Akrotiri, una próspera ciudad minoica que quedó enterrada en cenizas tras una gran erupción volcánica a mediados del segundo milenio a. C. En 1967 se inició el trabajo de excavación en la zona con resultados excepcionales, como podremos observar en la hora y cuarto que tendremos para pasear por el yacimiento, admirando los numerosos frescos e incluso edificaciones de varias plantas que han quedado al descubierto. Durante el viaje en autocar, su guía nos dará toda la información necesaria para descubrir Fira, la capital de Santorini en todo su esplendor. Dispondremos de aproximadamente una hora de tiempo libre para pasarlo como nos gusta: podremos saborear un café o un refresco, perdernos por las preciosas callejuelas y admirar las espectaculares vistas de las Kamenis, los islotes volcánicos que adornan la bahía. Nuestra última parada será Oia, un pintoresco pueblo azul y blanco asomado al borde mismo de la caldera. Durante el traslado en autobús desde Fira, nuestro guía nos dará información sobre uno de los lugares emblemáticos de Santorini. Al bajar del autocar, dispondremos de aproximadamente una hora y media de tiempo libre para pasear por sus pintorescas calles empedradas y hacer fotos que aumentarán los followers si le gustan las redes sociales. Tras reencontrarnos con el guía, llegaremos a una bodega local donde nos espera una degustación con productos locales (queso, pan, aceitunas y tomates) y tres tipos diferentes de vino. El regreso en autobús al puerto de Athinios para tomar las lanchas hasta el barco concluirá su día en Santorini. Nota: Puede haber colas para coger el autobús hasta el puerto de Athinios y para embarcar las lanchas que le llevará de vuelta a bordo. Como el barco permanece anclado, los traslados desde y hacia la isla se realizan en lanchas. Esta excursión incluye paseos por calles empedradas y con peldaños y no está indicada para pasajeros con problemas de movilidad. El orden de las visitas puede cambiar para evitar las aglomeraciones y los grupos se alternan en la bodega, por lo que la degustación también puede tener lugar a primera hora de la mañana. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Los días festivos, la visita al sitio de Akrotiri se sustituirá por una visita al pueblo de Megalochori.

Adulto: € 110.00**Niño: € 79.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**JTR07 - RELAX EN LA PLAYA Y OIA**

MAR Y SOL

El turquesa del Egeo, el celeste del cielo y el azul tradicional de Oia se fusionan con el fascinante negro de la playa de Perivolos en esta plácida salida a la bella Santorini. Tras un breve trayecto en lanchas hasta el puerto de Atinios pasaremos por Fira y la recoleta Imerovigli en autocar, camino de Oia, en el Norte de la isla. Audazmente posado en la cresta de la caldera volcánica, este precioso pueblo nos ofrece excepcionales vistas de la bahía y todo el Mar Egeo. El guía nos dará información durante el trayecto en autobús, para que podamos dedicar mejor una hora a explorar las bonitas callejuelas de Oia por nuestra cuenta. Admiraremos la arquitectura azul y blanca típica de las islas griegas, daremos un paseo par ir de compras o podremos parar y descansar en uno de los muchos cafés antes de reunirnos con el guía. Nos despediremos de Oia para emprender camino al Sur, hacia la extraordinaria playa de cantos negros de Perivolos. En esta playa, con su excelente equipamiento y serenos paisajes, pasaremos casi tres horas y media cómodamente instalados bajo una sombrilla, en una cómoda tumbona, disfrutando de refrescos y aperitivos en un encantador bar de playa cercano. Perivolos nos ofrece también la oportunidad de practicar windsurf y submarinismo, o alquilar motos de agua a un coste adicional. El regreso en autobús al puerto de Athinios para tomar las lanchas hasta el barco concluirá su día en Santorini. Nota: Puede haber colas para embarcar las lanchas que le llevará de vuelta a bordo. Como el barco permanece anclado, los traslados desde y hacia la isla se realizan en lanchas. Esta excursión se realiza entre junio y septiembre inclusive y está supeditada a las condiciones climáticas. Una tumbona para cada adulto está incluida en el precio del tour. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 101.00**Niño: € 71.00****JTR08 - AVENTURA EN 4X4 EN SANTORINI**

ACCIÓN Y AVENTURA

Disfruten de esta fantástica excursión, que mezcla paisajes impresionantes, playas soleadas y especialidades griegas, dándoles la oportunidad de ser protagonistas absolutos y conducir un vehículo 4x4. Un breve traslado con lanchas los llevará al puerto de Athinios, donde montarán a bordo de un autobús para alcanzar el aparcamiento de los 4X4. Desde aquí empezará su aventura con la primera parada en la parte meridional de la isla, Akrotiri, en un trepidante paisaje volcánico creado por la última erupción del volcán. La etapa siguiente será la maravillosa playa de piedra pómez de Vlihada, donde tendrán un alto para zambullirse en las aguas cristalinas griegas o simplemente para gozar del mirador. Continuarán hacia el típico pueblo de Pyrgos, donde podrán saborear tapas griegas en un restaurante local. No se olviden la cámara para la siguiente parada, Profitis Elias, la parte más alta de la isla a 550 m. a nivel del mar, que les ofrecerá momentos inolvidables para su álbum de fotos. Después, atravesarán los pueblos de Exo Gonia y Kamari hasta llegar a Fira, donde dejarán el 4X4 y tendrán tiempo libre para aprovechar en la capital de la isla y admirar el panorama de la Caldera, antes de tomar el teleférico para regresar al puerto de Fira y embarcar en una lancha al barco. Nota: los participantes deberán conducir el vehículo 4X4, tener por lo menos 21 años y una licencia internacional de conducción en regla desde al menos hace dos años. Cada 4X4 admite un máximo de 4 pasajeros, incluido el conductor. Si viaja con su familia o amigos, no podemos garantizar que se alojará en el mismo vehículo, dependiendo del espacio disponible, ya que todos los 4X4 deben estar ocupados por toda su capacidad. Por otra parte, sólo 1 persona por vehículo conducirá el 4X4. Edad mínima para participar: 4 años. La excursión no es apta para mujeres embarazadas o personas con problemas de cuello o de espalda. Todos los vehículos están dotados de cambio manual; el conductor debe saber utilizar el cambio manual y ser capaz de arrancar el vehículo en pendiente. Los huéspedes deberán firmar una autorización para participar en el tour. El guía sólo dará información en las paradas establecidas, no durante los períodos de conducción. La playa de Vlihada no está dotada de infraestructura ni duchas. Todos los vehículos están completamente protegidos con una Forma de daños y accidentes, según los términos y condiciones de la renta de automóviles. Es posible que haya largas colas en la estación base del funicular o en el punto de recogida de las lanchas. Como el barco permanece anclado, los traslados desde y hacia la isla se realizan en lanchas. El billete del teleférico está incluido en el precio de la excursión. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 115.00**Niño: € 81.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**JTR17 - DESCUBRA LAS MARAVILLAS DE SANTORINI**

RUTA PANORÁMICA

Al abandonar el barco, no olvide su cámara. Esta excursión de medio día le permitirá enriquecer su galería fotográfica personal alternando paradas en miradores panorámicos con paseos guiados a las ciudades de Megalochori y Fira. Tras un traslado en barco al puerto de Athinios, encontrará su autocar y su guía para empezar a explorar Santorini. Llegará al primer mirador, que le permitirá ver la pared de la caldera, el típico acantilado rocoso hacia Fira, y más allá del volcán hacia Oia. Tras una breve parada, vuelva a subir al autobús y continúe con un recorrido panorámico a través de pequeños y pintorescos pueblos, viñedos y disfrutando de espectaculares vistas del mar, la tierra y el cielo hasta la montaña Profitis Elias, el segundo mirador del itinerario. El punto más alto de la isla (567 metros) se encuentra entre Pyrgos y Kamari. El nombre de la montaña, Profitis Ilias (Profeta Elías), deriva del monasterio del mismo nombre situado en su cima. Desde este punto de vista, tendrá una vista impresionante de toda la isla, desde las onduladas llanuras agrícolas hasta el pueblo de Oia, situado en la cima de una colina. A continuación, se trasladará al pueblo de Megalochori, que significa "pueblo grande", cuya existencia se remonta al siglo XVII. Disfrute de un breve paseo guiado por sus históricos palacios, antiguas casas tradicionales, refugios de piratas y bodegas; el pueblo tiene una historia de comerciantes y ricos barones de la tierra que exportaban vinos con el sabor único que aún produce la isla. Su última parada será en el pueblo de Fira, cerca de la Iglesia Ortodoxa, desde donde su guía le explicará cómo tomar el teleférico para bajar al puerto antes de dejarle explorar por su cuenta. Nota: Puede haber largas colas en la estación del teleférico o para coger la lancha de regreso al barco. Esta excursión requiere el embarque/desembarque de la lancha y el recorrido por calles empedradas con escalones, por lo que no es adecuado para los huéspedes con movilidad reducida. La excursión incluye el billete del teleférico.

Adulto: € 43.00**Niño: € 30.00****JTR18 - CRUCERO EN CATAMARÁN: VISTAS ESPECTACULARES Y AGUAS TERMALES**

MAR Y SOL

El viento en el pelo, el sol en la cara y el hermoso paisaje de Santorini harán de esta aventura en catamarán una experiencia memorable. Póngase el bañador y prepárese para vivir unas horas de relax y diversión a bordo de un catamarán. Un corto trayecto en barco le llevará hasta el embarcadero donde navegará hasta el islote de Palea Kameni, la más pequeña de las islas del Golfo de Santorini. Famoso por sus aguas termales, que en algunos lugares alcanzan los 35 grados, una parada en el islote es una experiencia inolvidable. Debido al fondo fangoso que lo rodea y por motivos de seguridad, el catamarán se acercará lo máximo posible a los manantiales para que todo el mundo pueda hacer fotos. Si el tiempo lo permite, los nadadores experimentados que deseen llegar al manantial termal podrán zambullirse y sentir cómo la temperatura del agua cambia gradualmente a medida que nadan hacia la orilla. Después, el catamarán continuará navegando, pasando por las islas de Thirassia y Aspronissi y hacia el sur hasta Akrotiri y pasando por la Playa Roja hasta la Playa Blanca. Aquí el catamarán hará una parada para que pueda disfrutar de una deliciosa barbacoa servida a bordo y darse un chapuzón en las aguas cristalinas. Finalmente, de regreso al puerto, la navegación le permitirá admirar otras vistas espectaculares del volcán y la caldera. Nota: la excursión está programada desde mediados de mayo hasta mediados de octubre y está sujeta a las condiciones climáticas. Información básica disponible únicamente en inglés y proporcionada por la tripulación y el capitán. En función de la posición de las lanchas, es posible que tenga que nadar en mar abierto para llegar a las aguas termales. Esta excursión no está indicada para pasajeros con problemas de movilidad, de corazón o asma. Es recomendable saber nadar para participar en esta excursión. Se recomienda llevar calzado cómodo y traer sombrero y crema solar. El recorrido comienza y termina en el puerto viejo. Al finalizar la excursión y si hay tiempo suficiente, los participantes que deseen visitar Fira por su cuenta pueden tomar el teleférico (el billete se compra en el sitio) asegurándose de regresar al puerto a tiempo para la salida del barco.

Adulto: € 201.00**Niño: € 169.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

El Pireo (Atenas), Grecia

Martes 23 Julio 2024



PIR02 - PLAKA, LA ACRÓPOLIS Y EL MUSEO ARQUEOLÓGICO

CULTURA E HISTORIA

Muy cerca de Atenas, el Puerto del Pireo es el punto de partida ideal para nuestra visita a la capital griega y a la famosa Acrópolis, la antigua ciudadela que contempla la ciudad desde la cima de una colina de 150 metros. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. En este impresionante lugar, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, encontraremos abundantes restos arqueológicos de numerosos templos y edificios antiguos, y el símbolo de Atenas: el increíble Partenón. Construido entre 447 y 432 a. C., el templo del Partenón estuvo dedicado originariamente a la diosa Atenea, antes de ser reconvertido en iglesia cristiana en honor de la virgen María en el S. V y acabar como mezquita, para lo que se le añadió un minarete, en el S. XV. Actualmente el Partenón se considera todo un símbolo de la antigua Grecia y cuna de la democracia moderna. Para mayor comodidad y evitarnos molestos dolores de pies, contemplaremos los principales puntos de interés de esta icónica ciudad desde un moderno autocar. En nuestra excursión también tendremos tiempo de visitar el fascinante Museo Arqueológico Nacional, cuya colección de objetos históricos no tiene parangón, y el barrio de la Plaka, el barrio antiguo de Atenas, que ha sido objeto de una primorosa restauración. Los hermosos edificios neoclásicos que flanquean las estrechas callejuelas y los restos arqueológicos que abundan en la zona crean un ambiente mágico que seguro nos acompañará mucho tiempo. Haremos una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo Arqueológico. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento.

Adulto: € 101.00

Niño: € 71.00



PIR04 - ATENAS Y VISITA A LA ACRÓPOLIS

CULTURA E HISTORIA

Baje del barco y diríjase a Atenas para descubrir un poco de su historia clásica. Cuando se habla de Atenas, lo primero que viene a la mente es la espléndida Acrópolis que se eleva sobre la metrópoli griega. Atenas no sólo se considera la cuna de la civilización occidental y el lugar de nacimiento de la democracia moderna, sino también una cornucopia de atracciones visuales que no hay que perderse. El principal monumento de la ciudad, la imponente Acrópolis, que se eleva 150 metros sobre Atenas, es su primera parada y el lugar perfecto para tomar magníficas fotografías. No se deje desanimar por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la Grecia antigua le recompensará por el esfuerzo y la espera. Entre otros ejemplos de la arquitectura clásica griega, el lugar alberga el mundialmente famoso Partenón, un enorme templo dedicado a la antigua diosa griega Atenea, y uno de los principales monumentos culturales del mundo. Hará una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento.

Adulto: € 86.00

Niño: € 60.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**PIR08 - EXCURSIÓN PANORÁMICA POR ATENAS**

RUTA PANORÁMICA

Esta excursión es ideal para aquellos que no puedan subir los escalones de la Acrópolis pero que no quieran perderse una visión general de la capital de Grecia. Nos reuniremos con nuestro guía en el puerto, donde subiremos a un autobús que nos llevará a los principales puntos de interés. En el desplazamiento del Pireo a Atenas, nuestro guía nos mostrará los principales enclaves modernos y antiguos, incluido el Arco de Adriano, el monumento a Lord Byron, el Templo de Zeus Olímpico, la Plaza de la Constitución y la Tumba del Soldado Desconocido. A continuación, pasaremos por los Jardines Nacionales, el Estadio Panathenaic, la Academia, la Universidad y la Biblioteca Nacional. Veremos la Acrópolis a lo lejos, y haremos un alto para immortalizarla con nuestras cámaras antes de poner rumbo a Plaka. Tendremos tiempo para explorar y para hacer una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: todas las visitas son solo a los exteriores.

Adulto: € 44.00**Niño: € 30.00****PIR09 - UN VIAJE A LA ANTIGUA GRECIA**

CULTURA E HISTORIA

Nos reuniremos con nuestro guía en el puerto y montaremos en un autobús que nos llevará por las principales calles y plazas de esta importante ciudad histórica. Una vez en el centro de Atenas, nos dirigiremos a la famosa Acrópolis, que se alza majestuosa 150 metros sobre la ciudad y ha sido su símbolo distintivo durante miles de años. También tendremos ocasión de contemplar otras joyas de la "Edad de oro" de Grecia. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. Prepárese para admirar el Erecteión, el Templo de Atenea Niké y, por supuesto, el símbolo del pueblo heleno: el Partenón. Este templo está dedicado a la diosa protectora de Atenas, Atenea, y es el más grande e impresionante de toda Grecia. Continuaremos nuestro recorrido por la zona peatonal hasta llegar al Museo de la Acrópolis. Durante una hora y media podremos admirar las estatuas, esculturas y piezas de mármol del Partenón que recoge este museo. Haremos una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo de la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis y en el Museo de la Acrópolis permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento.

Adulto: € 100.00**Niño: € 66.00****PIR41D - VISITA A LA ACRÓPOLIS Y TRASLADO AL AEROPUERTO**

CULTURA E HISTORIA

Si desembarca del barco en El Pireo, tiene un vuelo a primera hora de la tarde, pero no quiere perder la oportunidad de visitar al menos uno de los monumentos emblemáticos de Atenas, esta es la excursión para usted. La excursión comienza con un pintoresco viaje en autobús desde El Pireo hasta el centro de la ciudad, hasta la zona a los pies de la Acrópolis, el monumento emblemático de la capital griega. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. Además de la espectacular vista de 360° de la ciudad de Atenas, descubrirá con su guía el Partenón, el templo de Atenea Nike o el Erecteión. Después, subirá al autobús para llegar al aeropuerto de Atenas a tiempo para su vuelo. Nota: esta excursión sólo está disponible para los huéspedes que desembarquen del barco en el Pireo y tengan un vuelo que comience a las 16.00. La duración de la excursión también incluye el tiempo para llegar al aeropuerto. Como la excursión incluye largas distancias a pie por un terreno irregular, no es adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Por razones de seguridad, no se permite a los visitantes entrar en la Acrópolis con bolsas grandes o mochilas. El equipaje de los participantes viajará en el mismo autobús que la excursión. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento.

Adulto: € 102.00**Niño: € 77.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Katakolon (Olimpia), Grecia

Miércoles 24 Julio 2024



KAT01 - OLIMPIA Y TIEMPO PARA IR DE COMPRAS

CULTURA E HISTORIA

Esta excursión de medio día le permitirá descubrir el lugar donde los atletas competían por la gloria hace miles de años: Olimpia. Desde el Puerto de Katakolon nuestro autocar nos llevará primero tierra adentro, cruzando el apacible paisaje griego, hasta el yacimiento arqueológico de Olimpia, escenario de los antiguos Juegos Olímpicos. Este yacimiento fue inicialmente descubierto y excavado por un grupo de expertos alemanes en el S. XIX, dando lugar a hallazgos arqueológicos de gran importancia. Según la leyenda, fue Zeus, el rey de los dioses griegos, quien mandó construir Olimpia para que allí se celebraran competiciones deportivas. El lugar, rodeado de árboles, incluye decenas de restos de edificios construidos no sólo por motivos religiosos sino también para los eventos deportivos que allí se celebraban. En esta excursión podremos contemplar las ruinas del Templo de Zeus, el gimnasio, el hipódromo y el estadio, con capacidad para albergar a 40.000 espectadores. Dispondremos también de algo de tiempo libre para hacer algunas compras antes de volver al puerto y al barco. Nota: La excursión incluye una caminata por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse.

Adulto: € 62.00**Niño: € 43.00**

KAT03 - VIAJE A LA PLAYA

MAR Y SOL

Dediquemos unas horas a la relajación más absoluta con esta excursión a la playa de Kouroúta, en el municipio de Amaliada, a unos 30 minutos en autocar desde el puerto de Katakolon. Esta playa es un lugar ideal para extasiarnos ante la belleza del paisaje, disfrutar del sol griego, sumergirnos en las turquesas aguas, dar un tranquilo paseo por la orilla o, simplemente, no hacer nada. No nos debemos olvidar el filtro solar, una gorra o sombrero y una botella de agua, aunque la playa está bien equipada. Nuestra excursión finalizará con el regreso a Katakolon y al barco. Nota: Esta visita está disponible a partir de mediados de junio hasta finales de septiembre y está sujeta a las condiciones meteorológicas. Como la playa es pública, no hay zonas reservadas; las tumbonas y sombrillas están disponibles gratuitamente para los clientes que pidan comida o bebida en el lugar.

Adulto: € 30.00**Niño: € 26.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**KAT04 - OLIMPIA Y MUSEO ARQUEOLÓGICO**

CULTURA E HISTORIA

Siga los pasos de los antiguos griegos en esta fascinante excursión al yacimiento arqueológico de Olimpia, al que se llega en autobús desde Katakolon en unos 45 minutos. La antigua Olimpia es la ciudad donde nacieron los Juegos Olímpicos hace unos 3.000 años, y sigue siendo el lugar donde se enciende la antorcha olímpica para los actuales Juegos Olímpicos de Verano, reintroducidos en 1896. Aunque la antigua Olimpia ya había sido redescubierta en 1766, las excavaciones no comenzaron hasta 1829, y en 1870 la responsabilidad del yacimiento pasó al Instituto Arqueológico Germánico de Atenas. La visita guiada de aproximadamente dos horas a este lugar declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO le dará la oportunidad de admirar las ruinas del Templo de Zeus, el gimnasio, el hipódromo y el estadio, diseñado para albergar hasta 40.000 espectadores. Desde aquí, un paseo de quince minutos le llevará a su segundo destino, el Museo Arqueológico de Olimpia. Abierto al público en 1982, alberga una extraordinaria colección de tesoros encontrados durante las excavaciones, colecciones de bellas esculturas y bronce y numerosos mosaicos y objetos de terracota. Además, una tienda de libros y recuerdos le dará la oportunidad de comprar un regalo para llevar a casa. Tras la visita, el itinerario incluye una parada de unos 15 minutos en una cercana empresa familiar de aceite de oliva. Será recibido por el propietario, que le hará un recorrido por las instalaciones y le explicará algunos de los procesos de producción antes de dejarle degustar diferentes tipos de aceite de oliva. La mejor manera de terminar este viaje por las tradiciones y la cultura griegas. El trayecto de 45 minutos en autobús le llevará de vuelta al puerto y al barco. Nota: La excursión incluye una caminata por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 72.00**Niño: € 50.00****KAT05 - OLIMPIA, ESPECTÁCULO FOLCLÓRICO Y DEGUSTACIÓN**

ALGO ESPECIAL

Empezaremos esta excursión a la Grecia Antigua dirigiéndonos tierra adentro, desde el puerto de Katakolon al yacimiento arqueológico de la antigua Olimpia, excavado por un equipo de arqueólogos alemanes en el S. XIX con resultados espectaculares. Según la mitología griega, Olimpia es obra de Zeus, el rey de los dioses griegos. El lugar, rodeado de árboles, incluye decenas de restos de edificios construidos no sólo por motivos religiosos sino también para los eventos deportivos que allí se celebraban. Podremos admirar las ruinas del Templo de Zeus, el gimnasio, el hipódromo y el estado, construido para albergar a 40.000 espectadores, un aforo nada desdeñable incluso para nuestros días. Para completar nuestra excursión olímpica nos dirigiremos a un agradable restaurante de la ciudad moderna de Olimpia donde disfrutaremos de un aperitivo y contemplaremos un espectáculo folclórico griego. La excursión finalizará con el regreso al puerto y al barco. Nota: La excursión incluye una caminata por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 79.00**Niño: € 56.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**KAT11 - "MAGNA GRECIA" Y OLIMPIA**

ALGO ESPECIAL

Combinando la historia y la antigüedad con el folclore griego y las tradiciones familiares, esta excursión de medio día tiene todo el sabor de Grecia. Salga del puerto y diríjase a su primer destino: la antigua ciudad de Olimpia, cuna del evento deportivo más importante del mundo antiguo. En esta excursión podremos descubrir los restos arqueológicos de la antigua ciudad de Olimpia, sede de los Juegos Olímpicos clásicos. Este yacimiento, excavado por un equipo de arqueólogos alemanes en el S. XIX, nos da una perspectiva única sobre cómo era la vida de los antiguos griegos. Según la mitología griega, la ciudad de Olimpia es obra de Zeus, el rey de los dioses griegos. El lugar, rodeado de árboles, incluye decenas de restos de edificios construidos no sólo por motivos religiosos sino también para los eventos deportivos que allí se celebraban. De hecho, veremos los restos de un templo dedicado a Zeus, además del gimnasio, el hipódromo y el espectacular estadio, diseñado para albergar a hasta 40.000 espectadores. Después, la excursión cambia completamente de tema al llegar a la finca "Magna Grecia". Situada en los exuberantes alrededores de la región de Olimpia, esta finca familiar le reconectará con la naturaleza y las antiguas tradiciones. La visita es una fiesta para todos los sentidos. No sólo conocerá la historia de los olivos, cómo se cosechan las aceitunas y cómo se produce el aceite y el vino de los viñedos de los alrededores. También se entretendrá con un espectáculo folclórico mientras disfruta de un ligero aperitivo de productos locales. Tras la visita a la granja, subirá al autocar y regresará al puerto. Nota: La excursión incluye una caminata por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 79.00**Niño: € 56.00****KAT18 - PROTECTOURS: LOS SECRETOS DE LA VIDA SOSTENIBLE EN OLIMPIA**

MSC PROTECTOURS

Aprenderemos cosas acerca de la agricultura sostenible, los aceites de oliva naturales y los jabones en una bonita granja ecológica cerca de Olimpia, y terminaremos con una típica comida de celebración familiar. Nos recibirán en la granja Magna Grecia con un vaso de ouzo o vino y un trozo de pastel de aceitunas casero. Después, entraremos en un olivar, donde nos ofrecerán una presentación sobre las famosas virtudes de la aceituna. Luego, nos mostrarán los huertos y frutales ecológicos y un mini-zoo, visitaremos la prensa de aceite de oliva de piedra y el taller de jabones, degustaremos los aceites y aprenderemos cuáles son los mejores para cada alimento. También veremos cómo la granja convierte sus maravillosos aceites en productos de jabón natural para el cuidado de la piel. Por último, participaremos en una típica celebración familiar, en la que tomaremos platos elaborados con los productos que hemos visto y veremos danzas típicas regionales. Nota: el guía que nos acompañará durante el traslado, la degustación y las actividades solo habla inglés, pero la granja cuenta con personal que habla inglés, francés, español, italiano y alemán. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 86.00**Niño: € 60.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Corfù, Grecia
Jueves 25 Julio 2024**COR13 - PROTECTOURS: DESCUBRA LA CIUDAD DE CORFÚ**

MSC PROTECTOURS

Si para usted explorar significa observar las vistas de un lugar de cerca, esta es la excursión que no debe perderse. Al salir del puerto, tome el autobús hacia Kanoni para hacer una primera parada. Tenga a mano la cámara para hacer unas magníficas fotos de las pequeñas islas con el famoso monasterio de Vlachernas. Después, vuelva al centro de la ciudad donde continuará la excursión con un interesante paseo guiado por los lugares emblemáticos de Corfú. Siguiendo a su guía, se adentrará en el casco antiguo para admirar la Vieja Fortaleza, la calle peatonal Liston, la Plaza Espianada y la Iglesia de San Spyridon, patrón de la isla. Pero también podrá descubrir otras atracciones en el camino: el Palacio Real de San Jorge y San Miguel. Por último, dispondrá de tiempo libre para visitar los lugares que más le fascinen o simplemente para relajarse tomando un café en uno de los muchos bares del centro de la ciudad. Nota: todas las visitas son externas.

Adulto: € 34.00
Niño: € 23.00**COR15 - AVENTURA EN TODOTERRENO Y RELAX EN LA PLAYA**

ACCIÓN Y AVENTURA

Júntate con unos cuantos amigos y preparaos para conducir vosotros mismos por una ruta salvaje atravesando el paisaje más atractivo de Corfú en todoterreno. Esta excursión escénica cargada de paisajes fabulosos te llevará por sinuosas carreteras hasta el pueblo de Sokraki, magníficamente situado y con hermosas vistas. Tras una breve parada, continuaremos hasta el bonito pueblo de Allimatades, donde tendremos tiempo para refrescarnos y, si lo desea, tomar algo en un bar local. Más tarde, descendiendo hacia el mar, llegaremos a la franja de arena de 10 km conocida como playa de Agios Georgios, una de las más bellas de la isla. Después de relajarte un rato, tomar el sol y darte un baño, emprenderás el camino de vuelta al puerto y al barco. Nota: Los participantes deben conducir los todoterrenos ellos mismos; los que deseen conducir deben tener al menos 23 años y ser titulares de un permiso de conducir válido para conducir en el extranjero durante al menos dos años. Cada todoterreno admite un máximo de 4 pasajeros, incluido el conductor. Si viaja con su familia o amigos, no podemos garantizar que se alojará en el mismo todoterreno, dependiendo del espacio disponible, ya que todos los jeeps deben estar ocupados por toda su capacidad. La excursión no es apta para mujeres embarazadas e huéspedes con problemas de cuello o de espalda. Todos los vehículos están dotados de cambio manual; el conductor debe saber utilizar el cambio manual y ser capaz de arrancar el vehículo en pendiente o en situaciones de campo a través. Para participar en la excursión hay que firmar un formulario de exoneración de responsabilidad. El guía sólo dará información en las paradas establecidas, no durante los períodos de conducción. Debido a que la playa no dispone de vestuarios ni duchas, se recomienda a los viajeros que lleven bañadores debajo de su vestimenta y traigan protección solar de factor alto. Todos los vehículos están completamente protegidos con una Forma de daños y accidentes, según los términos y condiciones de la renta de automóviles. La excursión dependerá de las condiciones meteorológicas, y está disponible únicamente de junio a mediados de octubre.

Adulto: € 89.00
Niño: € 67.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**COR20 - RECORRIDO PANORÁMICO EN BARCO**

MAR Y SOL

Exploraremos la bella costa norte de Corfú con un relajante recorrido de medio día en un barco de recreo. La ruta pasará en primer lugar ante el casco antiguo de Corfú y el islote costero de Vido, y más tarde, ante las localidades costeras de Dassia, Barbati y Nisaki. Después llegaremos a las bahías de Agni, Kalami y Kouloura, la última de las cuales apareció en la película de James Bond "Sólo para sus ojos". No pierdas de vista la mansión de la familia Rothschild y otra en la que vivió la familia Durrell de mediados a finales de la década de 1930, inmortalizada en la novela humorística de Gerald Durrell "Mi familia y otros animales". Tras navegar por la bahía de Agios Stefanos, nos dirigiremos a la playa de Limnopoula, donde haremos una pausa para nadar y tomar fotos. De vuelta al barco, tendremos la oportunidad de disfrutar de unos bailes griegos y tomar fruta fresca y disfrutar de una barbacoa con guarniciones griegas caseras y refrescos. Durante la ruta de regreso, cabe la posibilidad de avistar delfines o tortugas marinas. El bar de a bordo servirá tentempiés, cerveza y cócteles de pago. Nota: esta excursión se realiza entre mayo y mediados de septiembre, y está supeditada a las condiciones climáticas. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Las bebidas alcohólicas sólo se servirán en el camino de vuelta al puerto por razones de seguridad.

Adulto: € 68.00**Niño: € 58.00****COR52 - EXCURSIÓN A LA PLAYA**

MAR Y SOL

¿Qué más se le puede pedir a nuestro magnífico crucero con MSC? ¡Un rato de playa en la idílica isla griega de Corfú, naturalmente! Este popular destino turístico es famoso por su frondoso y escarpado paisaje, su relajado ambiente y sus increíbles playas. Un autocar nos llevará desde el puerto a una de estas maravillosas playas, donde disfrutaremos de unas horas de total y placentera indulgencia. Podremos dejarnos acariciar por los cálidos rayos del sol, sumergirnos en las cristalinas aguas y empaparnos de la belleza del paisaje de este pequeño paraíso jónico. Nuestra excursión acabará con el regreso al puerto y al barco. Nota: esta excursión se realiza entre junio y septiembre inclusive y está sujeta a las condiciones meteorológicas. Una tumbona y una sombrilla por pareja incluidas.

Adulto: € 51.00**Niño: € 41.00****COR55 - PANORÁMICA DE CORFÚ**

RUTA PANORÁMICA

Esta excursión nos ofrecerá una completa visión de la bella isla de Corfú. Empezaremos con un recorrido en autocar por el paisaje isleño de frondosos campos de olivos, cipreses y pinos. Nuestra primera parada será la maravillosa bahía de Palaiokastritsa, que descubriremos primero de la mano de un guía local para luego poder explorarla por nuestra cuenta. Nos dirigiremos luego a un café local de Lakones, un privilegiado mirador con unas vistas magníficas sobre el Jónico y la bahía de Palaiokastritsa desde el que podremos tomar impresionantes fotografías. Desde aquí, continuaremos hasta el bonito pueblo de Allimatades, donde tendremos tiempo para refrescarnos y, si lo desea, comprar una bebida en un bar local. Luego, volveremos a Corfú para ver los principales puntos de interés turístico desde la comodidad de nuestro moderno autocar. Pasaremos por la hermosa bahía de Garitsa y su fortaleza veneciana del S. XIV, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Nuestra excursión nos llevará también a la enorme y bulliciosa Spianada, el Palacio Real de San Jorge y San Miguel; el puerto antiguo, con sus tradicionales caiques, los barcos de pesca griegos. Tras nuestra compacta excursión jónica regresaremos al puerto y al barco. Nota: durante el recorrido panorámico en autocar por la ciudad de Corfú solo veremos las atracciones turísticas desde fuera. Al final de la visita guiada y si se dispone de tiempo suficiente, los participantes pueden decidir quedarse en el pueblo y regresar al puerto por su cuenta mediante un servicio de lanzadera.

Adulto: € 44.00**Niño: € 30.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**COR56 - MONASTERIO DE PALAIOKASTRITSA Y PANORÁMICA DE CORFÚ**

CULTURA E HISTORIA

Tras dejar el puerto de Corfú, un breve trayecto panorámico nos llevará a través del interior de la isla, que se caracteriza por sus naranjales, cipreses y pinos, hasta la costa oeste y la bonita bahía de Palaiokastritsa al sur de Angelokastro. Tendremos ocasión de visitar el monasterio bizantino de Palaiokastritsa, que está situado en lo alto de un promontorio rocoso con maravillosas vistas de la isla y el Mar Jónico. Aunque el monasterio se fundó a principios del siglo XIII, el complejo actual data del siglo XVIII y aún residen en él unos cuantos monjes. La iglesia del monasterio está vistosamente pintada con frescos e iconos que cubren los muros y techos. De vuelta a la ciudad de Corfú tendremos tiempo para explorar los alrededores a nuestro aire antes de volver al barco. Nota: Quienes no estén interesados en visitar el monasterio pueden quedarse en Paleokastritza y esperar al grupo.

Adulto: € 55.00**Niño: € 43.00****COR57 - UN VIAJE POR EL CASCO ANTIGUO DE CORFÚ**

VISITA A LA CIUDAD

Mezcla de arte y arquitectura bizantina y veneciana, el corazón íntimo de Corfú se encuentra en su casco antiguo, que descubrirá en esta excursión de cuatro horas. Salga del puerto y diríjase en una excursión de 15 minutos a Kanoni, que debe su nombre a los cañones que protegían la ciudad y al que fue el principal puerto de Corfú. Una breve parada le permitirá admirar la vista del mar y de la pequeña isla que alberga la iglesia de Panagia Vlaherna, construida en el siglo XVII. Desde aquí, se pasa al Museo de Palaiópolis, ubicado en la villa Mon Repos. Aunque las salas son más bien escasas, la belleza del lugar y su historia le fascinarán gracias a la información que recibirá de su guía. Se accede a ella a través de un parque y las vistas del verdor circundante y del mar enamoraron hasta a la princesa austriaca Sissi. Además, descubrirá que aquí nacieron muchos miembros de la realeza, desde el príncipe Felipe, duque de Edimburgo, hasta las princesas Sofía y Alessia de Grecia y Dinamarca. Tras la visita de aproximadamente una hora, regresará al centro de Corfú, donde pasará aproximadamente una hora y 45 minutos entre paseos guiados y tiempo libre. Siga a su guía a lo largo de un itinerario para descubrir el encanto del casco antiguo con sus tiendas, sus calles adoquinadas y sus callejuelas escondidas que de repente se abren a vistas panorámicas. No se pierda la Spianada, una de las principales atracciones de la ciudad junto con el Liston, que se alza en el extremo oeste de la plaza, reminiscencia de la dominación francesa y construida siguiendo el modelo de la Rue Rivoli de París. Con sus soportales y cafés, es sin duda una invitación a detenerse, disfrutar de una bebida (no incluida) y observar el bullicio de la gente. Por último, podrá elegir entre quedarse en la ciudad y descubrirla durante más tiempo volviendo al barco por su cuenta o regresar inmediatamente con su guía. Nota: esta excursión incluye casi en su totalidad caminar por terrenos irregulares, escalones y superficies que pueden volverse resbaladizas con la lluvia. No es apta para personas con problemas de movilidad.

Adulto: € 45.00**Niño: € 32.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Cefalonia/Argostoli, Grecia

Viernes 26 Julio 2024

**ARG04 - TRASLADO A LA PLAYA DE PLATIS GIALOS**

MAR Y SOL

Si te encantan las playas de arena fina, esta es definitivamente la excursión que no debes perderte. La playa de Platis Gialos será el destino de esta atractiva excursión de media jornada. Un traslado de media hora en autocar nos llevará a la playa, que está situada solo a 10 km de la ciudad. Allí dispondremos de un par de horas para relajarnos y disfrutar del sol y el mar. El agua cristalina es perfecta para darse un baño refrescante, la playa es ideal para dar un paseo junto al agua y el hermoso entorno permite tomar unas fotos impresionantes. A la hora acordada, la excursión finalizará con el relajante regreso al barco en autocar. Nota: en la playa hay disponible un número limitado de sombrillas y tumbonas. Para usarlas, hay que abonar un precio aparte que no está incluido en el precio de la excursión. Téngase en cuenta que la playa de Platis Gialos es un destino muy popular y, por tanto, es posible que el día de la excursión no queden sombrillas o tumbonas libres para alquilar. Se recomienda llevar toalla, sombrero y protector solar de factor alto. Esta visita se programa desde mayo junio hasta principio de octubre y está supeditada a las condiciones meteorológicas.

Adulto: € 34.00**Niño: € 28.00****ARG07 - CUEVAS DE DROGARATI Y CUEVAS DE MELISSANI**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA

Realizaremos un trayecto de 45 minutos en autobús para visitar el conjunto de cuevas más espectacular del mundo, que se descubrió hace 300 años tras un terremoto. Contemple las innumerables estalactitas y estalagmitas con más de 100 millones de años de antigüedad y disfrute de un paseo incomparable por la parte practicable de la cueva hasta llegar a una impresionante caverna cuya excelente acústica le ha valido el nombre de "Cámara Apoteosis". Continuaremos hasta a las Cuevas de Melissani. El nombre de estas cuevas hace honor a la ninfa griega Melissanthi. Esta cueva en forma de B cuenta con dos cavidades separadas por un islote que albergan un lago de agua dulce y salada. Regreso al puerto. Nota: esta excursión no resulta recomendable para pasajeros que padezcan claustrofobia.

Adulto: € 80.00**Niño: € 56.00****ARG08 - MONUMENTO A LA DIVISIÓN ACQUI Y KOURKOU MELATA**

RUTA PANORÁMICA

Esta interesante excursión de medio día comenzará con un trayecto ladera arriba hasta el Monumento a la División Acqui, compuesta por soldados italianos que perdieron la vida en una batalla de la Segunda Guerra Mundial. Después, continuaremos hasta el singular fenómeno geológico de las norias de agua de Katavothres, un lugar donde el mar entra en unos sumideros y fluye bajo tierra hasta un lago cercano. Podremos hacer unas fotos a este pintoresco lugar antes de continuar hasta la zona turística de Lassi y los bonitos pueblos de Leivatho. Está prevista una parada en el pueblo de Kourkoumelata, uno de los tesoros más pintorescos de la isla, conocido por sus espléndidas vistas al mar y por el bonito trazado de las calles. Por último, visitaremos el monasterio bizantino de San Andrés, de finales del siglo XVI, que contiene un convento y un museo con bonitos iconos bizantinos y otros objetos religiosos. El regreso al barco pondrá fin a esta excursión. Nota: este recorrido incluye períodos de caminata con peldaños y por terreno irregular que puede volverse resbaladizo en caso de lluvia.

Adulto: € 42.00**Niño: € 38.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**ARG10 - RECORRIDO POR EL NORTE DE LA ISLA: FISCARDO Y ASSOS**

RUTA PANORÁMICA

Esta placentera excursión de medio día comienza con un recorrido panorámico en autocar por la fascinante Cefalonia, la mayor de las islas jónicas famosa por su población de tortugas bobas, una especie en peligro de extinción, y sus lugares de desove en la playa de Kaminia. La excursión incluye una parada fotográfica en la playa de Myrtos, donde las aguas del mar son increíblemente turquesas, y cerca de Assos, para admirar desde la distancia este pintoresco pueblo pesquero con un puerto natural y una playa encantadora. Tras disfrutar unos momentos del paisaje y las encantadoras vistas, seguiremos nuestro recorrido hasta Fiscardo, otro pintoresco pueblo pesquero que, junto a los densos bosques que lo rodean, ha sido declarado área de gran belleza natural protegida por la ley griega. Dispondremos de algún tiempo para explorar el pueblo antes de emprender el viaje de vuelta a Argostoli y el barco.

Adulto: € 53.00**Niño: € 38.00****ARG11 - VISITA PANORÁMICA Y CUEVAS DE MELISSANI**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA

Desde el puerto de Argostoli nos trasladaremos en nuestro vehículo al Monasterio de San Andrés, donde dispondremos de tiempo libre antes de dirigirnos a las Cuevas de Melissani. El nombre de estas cuevas hace honor a la ninfa griega Melissanthi. Esta cueva en forma de B cuenta con dos cavidades separadas por un islote que albergan un lago de agua dulce y salada. Las visitas turísticas dan sed, y para calmarla haremos un alto en Robola y disfrutaremos de una cata de vinos antes de proseguir hacia la localidad de Sami, donde dispondremos de tiempo libre para relajarnos. Inmortalice esta excursión en una parada fotográfica en la pintoresca playa de Myrtos. Nota: esta excursión no resulta recomendable para pasajeros que padezcan claustrofobia.

Adulto: € 74.00**Niño: € 60.00****ARG12 - CUEVAS DE DROGARATI Y PUEBLO DE SANTA EFIMIA**

MAR Y SOL

Realizaremos un trayecto de 45 minutos en autobús para visitar el conjunto de cuevas más espectacular del mundo, que se descubrió hace 300 años tras un terremoto. Contemple las innumerables estalactitas y estalagmitas con más de 100 millones de años de antigüedad y disfrute de un paseo incomparable por la parte practicable de la cueva hasta llegar a una impresionante caverna cuya excelente acústica le ha valido el nombre de "Cámara Apoteosis". Continuaremos hasta Agia Efimia, un pequeño pueblo de pescadores que cuenta con un puerto resguardado, frecuentado por yates. Además de varias cafeterías ribereñas y tabernas portuarias, Agia Efimia también posee varias playas y el Castillo de St. Jorge que visitaremos antes de comenzar el viaje de regreso al puerto. Nota: esta excursión no resulta recomendable para pasajeros que padezcan claustrofobia.

Adulto: € 66.00**Niño: € 52.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**ARG14 - TRASLADO A LA PLAYA DE MYRTOS**

MAR Y SOL

Pasar tres horas de libertad en la playa de Myrtos, en Cefalonia, es como sumergirse en un sueño encantado. No es casualidad que la playa de Myrtos sea el escenario de una de las famosas películas protagonizadas por Nicolas Cage y Penélope Cruz "La mandolina del capitán Corelli". El mar cristalino acaricia la arena blanca, mientras que los majestuosos acantilados crean una atmósfera de pura serenidad. Esta excursión le permitirá experimentar todo esto y mucho más. Un traslado panorámico en autocar de aproximadamente una hora le llevará casi hasta la playa. Aquí, subirá a bordo de vehículos más pequeños para descender al nivel del mar y experimentar el encanto de Myrtos, enclavado entre los altos acantilados de dos montañas, Agia Dynati y Kalon Oros. Podrá relajarse al sol, darse un chapuzón en las aguas turquesas, pasear por la costa o comprar un refresco en el pequeño chiringuito de la playa. Medio día para pasar a ritmo relajado en un lugar lleno de belleza, naturaleza y diversión. Nota: la playa es de guijarros, por lo que se recomienda llevar calzado de goma, bañador y protección solar, toalla de playa, sombrero y gafas de sol. Las hamacas y sombrillas no están incluidas en el precio de la excursión, pero pueden alquilarse según disponibilidad el día de la escala. Además, al tratarse de una playa muy frecuentada, el espacio para colocar la toalla de playa en la zona libre puede ser limitado. La excursión depende de las condiciones meteorológicas y está disponible de junio a finales de septiembre.

Adulto: € 45.00**Niño: € 32.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you

Leyenda

□

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

TOUR PANORÁMICO	Admira tu destino desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
MSC PROTECTOURS	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
DIVERSIÓN EN FAMILIA	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
MSC BIKE ADVENTOURS	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
ALGO ESPECIAL	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
CITY TOUR	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
CULTURA E HISTORIA	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta ideal para el conocimiento a fondo de tu destino.
DEPORTE Y AVENTURA	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
MAR Y SOL	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
MARAVILLAS DE LA NATURALEZA	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
EXCURSIONES ACCESIBLES	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

www.msbook.com

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2024-06-15 11:03